
校友主持词(实用6篇)
人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？这
里我整理了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我
们就来了解一下吧。

校友主持词篇一

各位校友：

岁月如梭，斗转星移。我们毕业多年，各奔东西。大江南北，
天涯海角，虽美景良辰，赏心悦目，但还是牵挂着母校、恩
师、同学。转眼一年，两年，五年，十年，二十年……岁月
匆匆，亲爱的校友，在你迈过人生一年又一年，一个十年又
一个十年之际，那人生旅途的起点——华桂中学校园是否让
你倍加思忆?再回首，你是否想过要和昔日同窗再定期相聚，
重温校园青春岁月，倾听彼此的声音，叙旧情，话衷肠，增
友谊，共发展?那就用聚会再次点燃我们心中的激-情，让聚
会成为我们生命中永不磨灭的记忆吧!

无论你地位显赫，轰轰烈烈，还是波澜不惊，平平淡淡，都
忘不了一个朴素而真诚的称呼——校友!校友是我们友谊的基
石，注定了我们共同的缘分：放飞梦想，怀抱憧憬，我们相
约美丽恬静的华桂校园!我们想在85、86届同学会基础上发展
壮大，成立华桂中学校友会(含原来路口中学，十三中学和桃
树中学，因为华桂中学由这三所中学合并而成)

我们借助成立华桂中学校友会的机会对各位校友发出如下倡
议：

1.除黄冈境内，其他地方依据校友的多少设立华桂中学校友



分会，并设立相关联系人，方便平时联系。

2.成立华桂中学校友基金。各位校友依据个人经济能力自愿
进行爱心捐助活动，所捐款项，由校友会在校友会群内公示。
校友基金为品学兼优、家境贫困的学生助学，为优秀教师助
教，为校友会组织活动提供经费，解决活动长效常态化问题，
资助面临重大困难的校友。

3.定期举办华桂山论坛。其目的是开展华桂中学特色德育活
动和开展华桂中学特色校园文化建设，激励青少年学子成人
成才;挖掘和发展唐敕华桂文化，提升华桂地域文化形象。各
位校友亲临论坛，向师生宣讲自己成功的经验与失败的教训，
也可带领身边行业成功人士来校作嘉宾演讲，激励华桂中学
青少年发奋图强，弘扬华桂精神。

4.不定期出版期刊。其目的是推介华桂名人，宣传华桂文化，
弘扬华桂精神，把期刊作为校友的精神家园。

备注：85、86届已经在华桂中学成立了同学会，设立了秘书
处;设立了华桂中学奖励基金，连续两年发放奖励资金4.2万元
(由龚懿先生出资3万元，徐用才先生出资2万元)已经成功举
办了两届“华桂山论坛”，由龚懿先生出资3万，王雁东先生
出资5千，陈文勋女士出资4.5万元，徐用才先生做主讲嘉宾，
吴再琴女士作文书编辑工作。徐高民先生，徐念三先生，熊
炳春女士等会同华桂中学共同组织举办活动。这两项活动成
功开展，社会效果良好。

各位校友平时工作忙，但为了母校发展，为了让母校能与时
俱进，为国家，为家乡培养更多的人才，期望大家积极响应，
在此表示感谢!

华桂中学行政组办公室;85、86届同学会

20__年10月16日



联系人：徐用才(85届同学会副会长)

胡燕飞(华桂中学现任校长，

徐高民(85届同学会秘书长)

吴再琴(86届同学会秘书长)

校友主持词篇二

亲爱的校友：

您好!

不管怎样，我们都有一份共同的记忆：畅饮荆河清冽甘泉，
欢度一中美好时光!我们都曾经是滕州一中的学子，我们也都
永远是滕州一中的校友!

北京，作为祖国的首都，或许是除滕州以外一中校友最多的
城市!在北京的数百名校友中，真乃群星闪耀、英杰辈出!

我们的校友中,还有科技翘楚、名校教授、工商巨子、医学专
家、文坛奇葩……

虽然信息科技让人与人之间的沟通更加便捷，然而事实上在
节奏加快、压力倍增的现代都市里，人与人之间的联络却愈
见匮乏!在3g、msn、qq等通讯工具无处不在的时代，我们依
然期待手握手的温暖，渴望面对面的交流，向往心与心的碰
撞!在网友会、驴友会、车友会等社团协会林林总总的时代，
我们依然觉得应该和必须成立我们自己的校友会!

孟子曰：“一乡之善士斯友一乡之善士，一国之善士斯友一
国之善士。”自古惺惺惜惺惺，从来英雄爱英雄。我们共同
来自班墨故里，我们一样曾经就读滕州一中!相信我们在一起，



一定能更好地借鉴学长们的成功经验，也一定能更好地感受
师弟们的创业激-情!

“嘤嘤鸣矣，求其友声”!在20xx年，也就是我们的母校滕州
一中60周年华诞,即将到来之际，我们在此正式隆重发起成
立(复建)“滕州一中北京校友会”，希望校友、母校和当地
政府齐心协力，共建“联络、沟通、交往、互助”的牢固平
台，藉此“感恩母校，凝聚师友，关注家乡，共同进步”，
以期“真情永远，信息交融，资源共享，发展互惠”!

“滕州一中北京校友会”将是我们自己温馨的家园、休憩的
港湾!每位校友都是她真正的主人，都将得到快乐、友谊和进
步!

经过一年多的酝酿，广泛征求校友意见并充分磋商，定
于20xx年12月19日在北京召开校友会成立(复建)大会!届时来
自母校的领导和老师，枣庄市、滕州市的有关领导，以及在
京各届老、中、青校友将群贤毕至，共襄盛举!

余日无多，时间紧迫!各项筹备工作正在紧锣密鼓地有序进行。
亲爱的校友，期待您的加入!期待您的参与!

签名：

时间：20xx年**月**日

校友主持词篇三

近日，我校举办了一次校友讲堂活动，邀请院校优秀校友来
校与我们分享他们的成功经验和人生感悟。通过参与这次讲
堂，我深刻体会到了校友的成功底蕴以及对我们的影响。下
面我将分五个方面来叙述我的心得体会。

第一，校友的成功经验。在校友讲堂上，来自各行各业的校



友向我们分享了他们在职场上的各种经验和技巧。比如，某
位校友是一家大型企业的高级经理，他以自己的亲身经历告
诉我们，要在职场获得成功，首先要树立正确的心态，要具
备良好的沟通能力和团队合作精神。此外，校友还分享了很
多具体的工作技巧，比如如何提升自己的表达能力、如何在
团队中建立自己的影响力等等。这些成功经验对于我们来说
是极有价值的，可以帮助我们更好地适应未来职场的挑战。

第二，校友的人生感悟。在讲堂上，不少校友与我们分享了
他们走上成功之路的心路历程。他们用自己的亲身经历告诉
我们，成功并非一蹴而就的，它需要付出艰辛的努力和不懈
的追求。比如，某位校友是一位著名的音乐家，他通过自己
的音乐之路告诉我们，只有不断磨砺自己的技能并坚持不懈，
才能在竞争激烈的艺术领域取得成功。这些校友的人生感悟
让我深受鼓舞，也让我明白到要想取得成功，就必须拥有强
大的毅力和不畏艰辛的勇气。

第三，校友的人脉资源。校友讲堂不仅是我们获取成功经验
和人生感悟的机会，更是我们与校友建立联系的宝贵机会。
讲堂结束后，我们有幸与校友进行近距离的交流与沟通。通
过与校友的交流，我发现校友们无论是在学术上还是在职业
发展上都具有丰富的资源和经验。有了这些校友资源的支持，
我们不仅可以更好地明确自己的发展目标，也可以从中获得
更多的实践机会和合作机会，为自己的未来发展铺平道路。

第四，校友的社会责任感。在校友讲堂上，校友们不仅向我
们展示了他们的成功，也表达了对母校和学弟学妹的关怀与
支持。无论是在讲堂上还是在与我们的交流中，校友们都充
满热情地回答我们的问题，鼓励我们勇往直前。他们的关怀
和支持让我们感受到了母校大家庭的温暖，也激励着我们不
断努力，为母校争光。

第五，我的成长与反思。通过参与校友讲堂活动，我受益匪
浅。我意识到要想在职场上获得成功，只有掌握扎实的专业



知识是远远不够的，还需要具备良好的人际交往能力和个人
修养。同时，我也深刻认识到要取得成功必须勇于与困难和
挑战抗争，在困难中寻求突破。此外，我还明白到与校友建
立良好的联系至关重要，有了校友的支持和帮助，我们才能
更好地实现个人发展。通过这次讲堂，我对我的未来规划和
职业发展有了更明确的方向和目标。

总之，校友讲堂是一次让我受益匪浅的活动。通过学习校友
的成功经验和人生感悟，我对自己的未来有了更明确的规划
和目标。我相信，在母校和校友的关怀和支持下，我一定能
够在未来的职场中取得更好的成就。

校友主持词篇四

tmt是technology，media，telecom三个英文单词的首字母，
科技、媒体和通信三者交融形成的tmt产业，涵盖了几乎所有
商业领域。重庆大学历史悠久，在北京的毕业生逾八千余人，
其中有众多精英企业家校友，在各行业取得了令人瞩目令人
瞩目园会费，车公庄大校友会办公室即车，商务互动、的成
就，也有一些校友，正经历着创业的艰辛。

成立tmt协会，是时代发展大势所趋及校友发展的客观需要，
旨在联合重庆大学在京的校友企业家，搭建一个高端校友交
流平台，同时为在北京创业和发展的校友提供一个交流友情、
整合资源、共谋发展、与母校和兄弟校友会企业家协会交流
联系的平台。

协会是自愿成立，自愿加入。申请加入者需符合以下条件：
毕业于重庆大学、重庆建院、重庆建专;对tmt产业感兴趣，
且从事相关领域工作;原则上要求是具有一定实力的企业管理
层、教学科研工作者或从事相关行业的政府工作人员，同时
欢迎正在创业初期的校友。

协会靠会员赞助资金支撑运行，费用独立核算，不强制收取



会费，会员参与协会活动自行承担相应费用。计划于20__年5
月召成立大会选举理事会成员并召开第一届协会论坛，请有
意参加的校友尽早报名，报名表发送至#url#。协会办公地点
设在西城区车公庄五栋大楼b栋二单元1501室。

协会在校友总会及北京校友会指导下开展工作。协会将选举
理事会，并成立专门秘书部门开展日常工作。定期举办大型
论坛(每年一到二次)、主题沙龙(计划每两月一次)及其他形
式的商务交流活动。通过协会活动，沟通信息、优势互补、
交流商机、相互支持、共同发展。在政府关系、母校关系、
企业经营管理、科技成果转化、投融资、企业上市、企业间
合作、市场拓展、创业扶持等多方面开展工作。部分活动将
交由会员单位承办，希望校友积极建言献策。

此次协会成立倡议由重庆大学北京校友理事会部分企业界人
士发起，并郑重向在北京发展的校友提出邀请和倡议，希望
耐劳苦、尚简朴、勤学业、爱国家的重大校友团结起来，在
北京取得自己的事业辉煌!

重庆大学北京校友会

tmt协会筹备组

二〇一三年四月十日

校友主持词篇五

亲爱的七七级、七八级校友：

你们好！三十四年前，为了一个共同的理想和目标，你们从
大江南北，携手走进安大校园。在这里，大家相识相知，同
窗共学，度过了人生最美好的青春年华。转眼间你们离开母
校已三十个春秋。三十载，大家砥砺人生，回报社会，在各
自的岗位上努力工作，为国家经济建设、社会发展作出了不



平凡的贡献，为母校赢得了广泛赞誉。你们是母校的骄傲和
自豪！

学校将于（校庆日）在磬苑校区举行“安徽大学校友返校
日”活动，我们真诚邀请你参加。让我们相约，在毕业 周年
之际，共聚母校，追忆往日情怀，畅叙师生深情，重温同窗
友谊，感受母校新貌，在丹桂飘香的金秋季节，一起分享成
功的喜悦和快乐。

亲爱的校友们：母校热忱欢迎你回家！

顺颂

家庭幸福、工作顺利！

安徽大学旧时光老友会策划组

***年**月**日

校友主持词篇六

随着社会不断进步和发展，高等教育的普及率逐渐提高，越
来越多的学生可以接受到更加丰富多样的教育资源。此外，
校友讲堂作为一种校企合作的教学形式，在高校中逐渐兴起
并得到普遍关注。在校友讲堂中，学生有机会倾听校友的成
功经验和职业故事，深刻了解行业发展趋势和就业前景。近
期，我也参加了学校组织的一次校友讲堂活动，并从中获益
良多。以下是我的心得体会。

首先，校友讲堂为我们提供了一个了解行业发展方向的机会。
校友们身处不同的行业，并且有着丰富的从业经验。他们通
过分享自己的经历和见解，让我们清晰地认识到不同领域的
发展趋势和机遇。例如，我在讲堂中遇到了一位成功的互联
网创业者，他详细介绍了互联网行业的新兴技术和未来的发



展方向。这让我认识到互联网行业不仅有着巨大的市场和潜
力，还要不断学习并积累相关专业知识。

其次，校友讲堂帮助我们了解并学习成功人士的思维方式和
职业素养。成功并不仅仅是凭借能力和机会，更重要的是正
确的心态和积极的态度。在校友的分享中，他们强调了良好
的工作态度、坚韧不拔的毅力和积极的心态是取得成功的关
键。他们的成功经验和故事教会了我们要善于思考、勇于担
当，并且不断提高自身的素质和能力。

此外，校友讲堂还为我们提供了一个了解就业前景和职业需
求的渠道。随着社会的不断发展，各行各业对于人才的需求
也在不断变化。通过校友的分享，我们可以更好地了解到不
同领域的就业前景和相关专业的需求。这有助于我们更好地
规划自己的职业发展路径，并在专业上不断精进，提升自身
的竞争力。例如，在讲堂中，一位校友分享了金融行业的发
展趋势和对人才的需求，这让我更加明确了自己在这个领域
的定位和目标。

最后，校友讲堂也为我们提供了一个交流与沟通的平台。通
过讲堂，我们不仅了解了校友的工作经验和行业动态，还能
与校友进行面对面的交流和互动。这有助于我们建立自己的
人脉资源，并且获得更多的学习机会和实习机会。

综上所述，校友讲堂是一个对于学生非常有意义的活动，通
过参与校友讲堂，我们不仅可以了解并掌握行业的发展动态
和趋势，还能学习成功人士的经验和思维方式。同时，这也
是一个了解就业前景和加强沟通交流的平台。我相信，通过
参加更多的校友讲堂活动，我们可以更好地规划自己的职业
发展路径，并为未来的工作做出更加充分的准备。


